

ESQUIVIAS - MORA - VILLACAÑAS...

Paz

Estos niños son de **ESQUIVIAS**. Como los de **MORA** y otros tantos municipios toledanos han salido a la calle estos días para pedir paz, aprovechando la jornada mundial que se dedica a reclamar soluciones no violentas. En **VILLACAÑAS** tienen una Plataforma por la Paz estable, que organizó una marcha exigiéndola. FOTO: CARLOS DE DIEGO



VILLACAÑAS

Despedida

Luis García Cid, uno de los mejores lutieres y reparadores de todo tipo de instrumentos del país, ha fallecido. En Villacañas, su pueblo, le rindieron un emotivo homenaje el verano pasado.

SONSECA

Una idea ejemplar

En las próximas semanas 21 alumnos del instituto La Sista de **SONSECA** van a empezar a enseñar a mayores de este municipio, **AJOFRÍN** y **MAZARAMBROZ** a utilizar un ordenador y a navegar por Internet. Son todos voluntarios (8 más que el año pasado), a quienes se les han dado ya unas pautas sobre cómo deben impartir sus clases. Es el segundo año que se pone en marcha la iniciativa para superar la brecha digital entre generaciones. El ayuntamiento, el instituto y la Fundación Esplai la promueven.

SONSECA

Las mejores fotos del XXXI Cross

Las hicieron **Iván Barbero**, **Gregorio Barbero** y **Almudena Gallego**. Estos días han recibido sus galardones, durante la exposición de las mejores fotos sobre el último Cross de Sonseca, celebrado en diciembre, que 21 vecinos presentaron al concurso.



DIPUINTEGRA

La III fase

El programa de formación que gestiona la Diputación comienza su tercera fase, con nuevos cursos de auxiliar de jardín de infancia que se van a impartir en **TOTANÉS**, **ORGAZ**, **GÁLVEZ** y **CASARRUBIOS**; cursos para formar a profesionales en el cuidado de personas dependientes que tendrán lugar en **VILLACAÑAS**, **CONSUEGRA**, **TORRICO** y **ALMOROX**. Y una tercera propuesta que ofrece directrices para la gestión de campañas de sensibilización social. Se ofrecerá en: **SONSECA**, **MORA**, **NUMANCIA**, **VILLALUENGA**, **RECA**, **TORRIJOS**, **GÁLVEZ**, **ILLESCAS**, **YUNCOS**, **CAMARENA**, **URDA**, **CABAÑAS DE LA SAGRA**, **CARRANQUE**, **AÑOVER**, **ROBLEDO DEL MAZO**, **LA PUEBLA DE MONTALBÁN**, **SAN MARTÍN DE MONTALBÁN**, **HERRERUELA**, **ALCAÑIZO**, **PARRILLAS**, **SEGURILLA**, **LAS VENTAS DE SAN JUAN**, **TORRALBA**, **PUNTE DEL ARZOBISPO**, **ESPINOSA DEL REY**, **TORRECILLA**, **RETAMOSO**, **CEBOLLA**, **ORGAZ**, **VILLAREJO**, **OCAÑA**, **NAVALMORALES**, **NAVAHERMOSA**, **CORRAL**, **MADRIDEJOS**, **VILLAFRANCA**, **VILLACAÑAS**, **YEPES**, **SANTA CRUZ DE LA ZARZA** y **YEBENES**. Todos los programas formativos tienen una duración de siete meses y medio.

LOS YÉBENES

Las fiestas del patrón

El de Los Yébenes es San Blas. Y en su honor el pueblo no ha parado estos días. La primera foto es de los ganadores, más jovencitos, de la carrera popular que celebraron el sábado 30 de enero y a la que acudieron más de 400 atletas. La asociación de mujeres Alborada se encargó de preparar las rosquillas. Por la noche, la compañía lírica Conde de Orgaz representó la zarzuela "El Barberillo de Sevilla". La fiesta continuó con las luminarias y las migas. Lo que se ha aplazado para el lunes 8 es la inauguración del teatro auditorio, a la que tenía previsto acudir el presidente **Barreda**.

